



**Pengurus Pusat  
HIMPUNAN PSIKOLOGI INDONESIA  
(Indonesia Psychological Association)**

Office EightyEight @Kasablanka, Lantai 9, Unit A  
Jl. Casablanka Kav. 88, Menteng Dalam, Tebet,  
Jakarta 12870, Indonesia Telp: 021 39701924  
Website : [himpusi.or.id](http://himpusi.or.id)  
Email : [sekretariat.pp@himpusi.or.id](mailto:sekretariat.pp@himpusi.or.id)

## **SURAT EDARAN**

No. : 005/SE/PP-HIMPUSI/X/2024

**Kepada Yth : 1. Perangkat Organisasi HIMPUSI  
2. Seluruh Anggota HIMPUSI**  
**Perihal : Optimalisasi *Single Account* SIAP HIMPUSI**

Dengan hormat,

Untuk mewujudkan **kepastian keakuratan data** dan berkaitan dengan kebutuhan data pada **Surat Tanda Registrasi (STR)** yang diterbitkan oleh HIMPUSI dan **Surat Izin Layanan Psikologi (SILP)** yang nantinya akan diterbitkan oleh Pemerintah Pusat, maka PP HIMPUSI melakukan optimalisasi kebijakan *Single Identity*.

Oleh karena itu, pembuatan **akun SIAP HIMPUSI baru** bagi anggota HIMPUSI yang sebelumnya sudah memiliki nomor keanggotaan **tidak diperkenankan**. Kebijakan ini diterapkan untuk menghindari duplikasi data dan memastikan bahwa satu anggota hanya memiliki satu nomor keanggotaan.

Berdasarkan dengan prosedur pendaftaran keanggotaan, maka PP HIMPUSI bersama **HIMPUSI Wilayah wajib melakukan pengecekan** terlebih dahulu apakah anggota memiliki nomor keanggotaan yang lama sebelum menerima atau menolak permohonan akun baru dari anggota tersebut. Untuk memeriksa akun lama, dapat diakses tanpa login, melalui tautan <https://bit.ly/CariAnggotaHIMPUSI>

Apabila **anggota HIMPUSI lama yang sudah memiliki akun sebelumnya dengan sengaja** tetap membuat akun keanggotaan baru, maka konsekuensinya adalah sebagai berikut:

1. Akun baru tersebut akan dihapus oleh sistem dan biaya keanggotaan yang sudah dibayarkan pada akun baru tersebut akan hangus.
2. Anggota diharuskan mengaktifkan kembali akun lamanya dan melakukan pembayaran keanggotaan kembali.

PP HIMPUSI menginstruksikan kepada HIMPUSI Wilayah melakukan sosialisasi surat edaran ini. Demikian surat ini dibuat demi terciptanya **sistem keanggotaan dan penataan keorganisasian HIMPUSI** yang lebih efisien dan tertib. Atas perhatiannya, kami sampaikan terima kasih.

Jakarta, 2 Oktober 2024

Hormat kami,

**Himpunan Psikologi Indonesia**



**Dr. Andik Matulesy, M.Si, Psikolog**  
**Ketua Umum**